

Das Gesundheitswesen

Sozialmedizin, Gesundheits-System-Forschung, Public Health, Education, Öffentlicher Gesundheitsdienst, Medizinischer Dienst

Januar 2007 · Seite 1–52 · 69. Jahrgang

1 · 2007

Originalarbeiten

- 1 Zur Strategiefähigkeit der Arzneimittelkomponente des IPHCC+RxGroups-Klassifikationssystems in einem morbiditätsorientierten Risikostrukturausgleich – Eine konzeptionelle und datengestützte Analyse
C. Behrend, S. Felder, R. Busse
- 11 ▶ Altersabhängige Priorisierung von Gesundheitsleistungen – Perspektiven für das deutsche Gesundheitswesen
A. S. Esslinger, S. Franke, H. J. Heppner
- 18 ▶ Ergebnisse einer Versichertenbefragung zur Versorgung im DMP für Diabetes mellitus Typ 2 bei der BARMER Neubrandenburg
T. Elkeles, S. Heinze, R. Eifel
- 26 ▶ Sozialräumliche Clusteranalyse der Kreise und kreisfreien Städte und Gesundheitsindikatoren in NRW
K. P. Strohmeier, A. Schultz, D. Bardehle, R. Annuß, A. Lenz
- 34 Personbezogene Kontextfaktoren (Kurzversion), Teil II
M. Viol, S. Grotkamp, W. Seger
- 38 „Be Smart – Don’t Start“. Ergebnisse des Nichtraucherwettbewerbs in Deutschland 1997–2007
R. Hanewinkel
- 45 Der Einsatz von Assessmentverfahren in der Rehabilitation von Unfallverletzten
A. Lohstätter, E. Froese, E. Haider, W.-D. Müller, P. Bak, T. Kohlmann, A. Ekkernkamp

Originals

- 1 Susceptibility to Strategy of the Drug Component of the IPHCC+RxGroups Classification System in a Risk-Adjusted Morbidity Comparison – A Conceptual and Data-Supported Analysis
C. Behrend, S. Felder, R. Busse
- 11 ▶ Age-Dependent Prioritisation of Health-Care Spending – Perspectives for the German Health-Care System
A. S. Esslinger, S. Franke, H. J. Heppner
- 18 ▶ Results of a Survey of Insurance Customers Participating in a DMP for Diabetes Mellitus Type 2 of BARMER Health Insurance, Neubrandenburg
T. Elkeles, S. Heinze, R. Eifel
- 26 ▶ Health Indicator-Based Cluster Analysis of Districts and Urban Districts in North Rhine-Westphalia
K. P. Strohmeier, A. Schultz, D. Bardehle, R. Annuß, A. Lenz
- 34 Personal Contextual Factors (Short Version), Part II
M. Viol, S. Grotkamp, W. Seger
- 38 “Be Smart – Don’t Start”. Results of a Non-Smoking Competition in Germany 1997–2007
R. Hanewinkel
- 45 The Use of Assessment Instruments in the Rehabilitation of Accident Victims
A. Lohstätter, E. Froese, E. Haider, W.-D. Müller, P. Bak, T. Kohlmann, A. Ekkernkamp

50 Umschau

44, 52 Buchbesprechungen

Impressum auf der letzten Seite

Hinweis an unsere Leser

Wegen technischer Schwierigkeiten kommt es im 1. Quartal dieses Jahres leider zu Verzögerungen bei der Auslieferung von „Das Gesundheitswesen“. Wir bitten, dies zu entschuldigen.

Der Verlag